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A
nche dicembre si conferma un mese
complicato per la raccolta dell'orga-
nico in Sicilia. Non fa eccezione ne-

anche Marsala. [ ... ] ...continua in seconda

Organico, emergenza senza
fine. Disagi nelle periferie

ACCORDO PER RIFIUTI IN CALABRIA

L
uigi Giacalone è il segretario
provinciale della Cna di Tra-
pani. Da sempre un osservatore

delle vicende politiche sia per il suo
ruolo sindacale che per la sua storica
appartenenza alla direzione della sini-
stra marsalese. Segretario lei è reduce

da un incontro sulle sorti dell'aero-

porto di Birgi, che cosa è ulterior-

mente emerso? “Ieri mattina ci siamo
incontrati con il presidente Ombra alla
presenza della Confindustria e della
Camera di Commercio, rappresentate
ai loro massimi livelli. Erano presenti alcuni ordini pro-
fessionali tra cui quelli dei dottori commercialisti ed una
rappresentanza della Facoltà di Economia dell'Università
di Palermo. Abbiamo discusso soprattutto del modo da
utilizzare per “aggirare” il cosiddetto aiuto di Stato per
riuscire a fare indirizzare il denaro dei comuni all'interno
dell'accordo di co-marketing per il rilancio turistico della
provincia attraverso il ritorno della compagnia aerea Rya-

nair”. E che cosa è emerso di nuovo?

“Intanto abbiamo usufruito dei pareri
tecnici di quanti erano presenti. Pareri
che “consegniamo” alla valutazione di
Salvatore Ombra. Solo con il ritorno
della compagnia irlandese si può rilan-
ciare lo scalo Vincenzo Florio”. E i

privati che voi rappresentate che

possono fare? In fondo il rilancio

dello scalo riguarda quanti sono im-

pegnati nel settore e che avvertono

la crisi della mancanza di arrivi di

turisti nel nostro territorio. “Ab-
biamo costituito un tavolo permanente dei rappresentanti
di categoria. Ognuna di esse si è impegnata a costituire
un fondo di mille euro ciascuna e ad invitare i propri
iscritti a fare altrettanto, con somme da destinare allo svi-
luppo del territorio. Ai comuni chiediamo che utilizzare
la tassa di soggiorno per altri scopi, seppur utilissimi, per
il momento non serve a rilanciare le presenze, non è
quindi opportuno”. [ ... ]                  ...continua in seconda

Luigi Giacalone: “Sulla vicenda di Birgi c'è
chi vuole consegnare l’aeroporto ai privati”

IL SEGRETARIO CNA INTERVIENE SULL'AUMENTO DEL PANE ED ESCLUDE UN SUO IMPEGNO ALLE AMMINISTRATIVE
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Vede una pattuglia e getta la cocaina dal finestrino, arrestato
E' ACCADUTO DURANTE UN CONTROLLO IN ZONA CUORE DI GESÙ. IL GIOVANE ERA NOTO AI CARABINIERI

N
ella notte di lunedì 2 dicembre, i Ca-
rabinieri della Compagnia di Mar-
sala hanno tratto in arresto per

detenzione ai fini di spaccio di stupefa-
centi, il 22enne marsalese Antonino Stassi.
Una pattuglia della Stazione di Petrosino
impegnata in un servizio antidroga, giunta
in Contrada Cuore di Gesù, notava un’utili-
taria di colore blu a bordo della quale –
come passeggero – vi era il  giovane già
tratto in arresto lo scorso 26 ottobre dai mi-
litari a seguito di una perquisizione domici-
liare che consentì di rinvenire nella sua
abitazione 1 kg di marijuana e 13 grammi di

cocaina suddivisa in dosi. Stassi, accortosi
della presenza della pattuglia lasciava ca-
dere dal finestrino lato passeggero due pic-
coli involucri in cellophane che – una volta
recuperati – risultavano essere dosi di co-
caina. I Carabinieri, quindi, hanno bloccato
l’auto procedendo alla perquisizione perso-
nale degli occupanti. Nelle tasche dei pan-
taloni del ragazzo, venivano rinvenuti 80
euro in banconote di piccolo taglio, verosi-
mile provento dell’attività di spaccio.
Estendendo la perquisizione all’abitazione
del 22enne marsalese, i militari rinvenivano
circa 20 grammi di marijuana, un bilancino

di precisione ed una rubrica telefonica su
cui erano appuntati nominativi e cifre, uti-
lizzata probabilmente da Stassi per annotare
i ricavi della cessione dello stupefacente.
Condotto presso la caserma “Silvio Mirar-
chi” di Marsala, al termine delle formalità
di rito, il giovane è stato dichiarato in stato
di arresto. Il  Giudice lilybetano, all’esito
del rito direttissimo, ha convalidato l’arre-
sto senza l’applicazione di misure cautelari
in quanto già sottoposto all’obbligo di pre-
sentazione alla P. G. a seguito dell’arresto
del 26 ottobre scorso.

[ Luigi Giacalone: “Sulla vicenda di Birgi c'è chi

vuole consegnare l’aeroporto ai privati” ] - Lei che

lavora nel settore da sempre, che idea si è fatta sul

perché lo scalo di Trapani ha invertito la rotta

fino ad arrivare al rischio di chiusura? “Io dico
solo che la responsabilità ricade sui precedenti c.d.a
dell'Airgest. Non capisco come il primo bando sia
stato approntato. Conteneva tutti i requisiti utili per
essere cassato dal Tar ed infatti così è stato. Inoltre
non comprendo come gli ulteriori bandi sono andati
deserti o quasi. Io ho l'impressione che c'è chi lavora
per “svendere” lo scalo ai privati. Spero di sba-
gliarmi”. In questi giorni la sua associazione ha so-

stenuto la categoria dei panificatori che si

appresta ad aumentare il prezzo del pane. “Ho
partecipato io stesso ad alcune riunioni. Gli artigiani,
conti alla mano, sostengono che si è abbassato il con-
sumo del pane, mentre ormai le tasse raggiungono il
60% degli incassi lordi. Con tale prospettiva, anche
se impopolare, l'aumento del prezzo del pane è inde-
rogabile”. Nei giorni scorsi il nostro giornale ha

intervistato i sindacalisti di CGIL, CISL e UIL di

Marsala. Il coro unanime è stato che il settore più

in crisi è quello dell'edilizia. “Dato inconfutabile.
Migliaia di piccoli artigiani edili si cancellano dal-
l'iscrizione alla Camera di Commercio. Non ce la
fanno più perché a fronte della crisi sono diminuite
le commesse mentre il costo del lavoro è rimasto
alto. Su questo aspetto il sindacato ha chiesto al go-
verno nazionale di intervenire abbassando il costo
del lavoro”. Sulla proposta di utilizzare manodo-

pera locale per gli appalti pubblici... “Credo che
sia impraticabile. Noi proponiamo invece dei con-

sorzi d'impresa pubblico – privato  dove i comuni per
i piccoli appalti e utilizzando il preziario regionale
che è già stato approvato, diano incarichi ad imprese
locali con un risparmio del 20 % con l'abbattimento
dei costi operato a monte”. Quindi questo chiede-

rete al nuovo sindaco? A proposito con l'ammini-

strazione uscente come è andata? “Chiederemo
questo ed altro ancora. Con Alberto Di Girolamo il
rapporto è stato franco sin dall'inizio. Abbiamo avuto
un sindaco attento e serio. Ha fatto delle cose in tutta
trasparenza, altre invece attendono risposte. Io opero
in un settore che mi consente il dialogo continuo con
i cittadini. Il giudizio sull'Amministrazione non è
certo positivo. Io non debbo consigliare nulla, però
mi sembra che il dialogo tra sindaco e città si sia in-
terrotto... con tutto quello che ne consegue”. Come

si impegnerà Luigi Giacalone nelle prossime am-

ministrative? “In prima persona in alcun modo. Ho
fatto il mio tempo. Il futuro in politica è dei giovani
e dei giovanissimi. Quando conoscerò i nomi dei
candidati deciderò chi sostenere”.

[ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA /1

[ Organico, emergenza senza fine.

Disagi nelle periferie ] - “Per tampo-
nare la situazione – spiega il vicesin-
daco Agostino Licari – si è deciso di
limitare i turni di raccolta dell'orga-
nico nelle periferie nord e sud, dove
Energetikambiente svuota i mastelli
una volta a settimana”. Tendenzial-
mente rispettati invece i turni al cen-
tro e presso le isole ecologiche, dove
il servizio è in questa fase ritenuto
prioritario per il mantenimento del de-
coro urbano. Le festività natalizie,
com'è noto, sono però dietro l'angolo
e, verosimilmente, già dai prossimi
giorni la produzione di organico è de-
stinata ad aumentare. Di conseguenza,

l'amministrazione Di Girolamo ha
trovato un accordo che consentirà l'in-
vio di altri due automezzi fuori dalla
Sicilia, precisamente in Calabria, che
si aggiungeranno ai tre già previsti
con destinazione Campania. Il tutto,
costerà alle casse comunali 230 € più
Iva a tonnellata. “Si tratta di una so-
luzione abbastanza onerosa – am-
mette Licari – che dovrebbe però
consentire una normalizzazione del
servizio”. Ancora una volta, di ritorno
da una riunione a Palermo, il vicesin-
daco di Marsala torna a sottolineare le
responsabilità della Regione nella ge-
stione dell'emergenza organico: “Di
fatto, si producono in tutta la Sicilia

600.000 tonnellate di organico e c'è
posto per conferirne solo la metà. La
Regione avrebbe dovuto pensare a
una centrale unica di committenza.
Invece ha lasciato i Comuni da soli a

trattare con i privati o con improvvi-
sati intermediari che approfittando
dell'emergenza impongono prezzi non
immaginabili fino a qualche anno fa”. 
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2



“O
ggi è una data storica per il Comune di Pe-
trosino. Finalmente i 32 nostri dipendenti
a tempo determinato sono stati stabilizzati

e potranno guardare con maggiore serenità e tranquillità
al loro futuro. Un risultato che come Amministrazione
comunale abbiamo perseguito fin dal nostro insedia-
mento e che oggi raggiungiamo grazie a un virtuoso
percorso amministrativo”. Lo dichiara il sindaco Ga-
spare Giacalone a seguito della firma dei nuovi contratti
a tempo indeterminato da parte di 32 ex precari avve-
nuta ieri mattina all’interno dell’Aula Consiliare alla
presenza del Segretario comunale Andrea Giacalone e
del responsabile di settore Vito Laudicina. A essere sta-
bilizzati sono stati 18 esecutori operativi categoria B, 8
operatori generici categoria A e 6 istruttori amministra-

tivi categoria C. Presenti alla firma dei contratti, oltre
al Sindaco, anche il Presidente del Consiglio Comu-
nale, Davide Laudicina, gli Assessori Roberto Angileri
e Federica Cappello, e i Consiglieri comunali Andrea
Marino, Sebastiano Paladino, Fiorenza Pace, Marcella
Pellegrino e Concetta Vallone. Una nota arriva diretta-
mente dagli ormai ex precari. “Articolisti, poi ex ASU,
LSU e ancora contrattisti, precari, ecc., insomma chia-
mati in mille modi e maniere, non abbiamo mollato
mai, perché speravamo, un giorno, di trovare una iden-
tità ben definita e oggi finalmente siamo arrivati all'epi-
logo di questa lunghissima, travagliata e a volte triste
storia. Continueremo a lavorare – affermano - come
abbiamo sempre fatto, ma con una spinta in più e una
nuova consapevolezza, quella di non sentirci addosso

quella precarietà che per tanto tempo stava stretta fino
a far mancare il respiro e gridare all'ingiustizia. A testa
alta e con l'umiltà che ci ha sempre contraddistinti in
questi lunghi anni, finalmente il 5 dicembre 2019, ab-
biamo scritto una pagina importante della nostra vita,
quella dell'orgoglio, della dignità, del rispetto e soprat-
tutto della giustizia, la giustizia di un lavoro degno di
essere chiamato tale. Per tutto questo ringraziamo il sin-
daco, l'Amministrazione comunale, i consiglieri comu-
nali e tutte le organizzazioni sindacali. Un grazie di
cuore – dicono infine gli ex precari - va alla Cgil, nostra
sigla sindacale, e soprattutto alla nostra amica Mimma
Argurio che ci ha supportato e sopportato in questa in-
terminabile e tortuosa strada del precariato”. 

Una bella pagina per gli ex precari di Petrosino: si festeggia la stabilizzazione
I 32 DIPENDENTI: “NUOVA DIGNITÀ AL NOSTRO LAVORO GRAZIE ALL'AMMINISTRAZIONE, AL CONSIGLIO E ALLA CGIL”

U
n nuovo tassello per l'aeroporto di Birgi. Il sindaco di Valderice, Francesco
Stabile, mantenendo l’impegno nei confronti del territorio, degli operatori
turistici e dell’aeroporto "Vincenzo Florio", ha siglato oggi in aeroporto,

alla presenza del Presidente Airgest Salvatore Ombra e del Presidente della Camera
di Commercio, Pino Pace, l’accordo di transazione per il co-marketing degli scorsi
anni. "Cinquantamila euro che saranno liquidati alla Camera di Commercio, che
all’epoca era l'ente al vertice della cabina di regia nelle relazioni con Ryanair”, af-
ferma nella sua pagina Facebook il presidente della società che gestisce a terra lo
scalo. Nel frattempo un tavolo tecnico sulle soluzioni da ricercare per il rilancio di

Birgi, si è svolto alla presenza delle associazioni e degli imprenditori del territorio,
che si sono confrontati con Ombra, Pino Pace, il Presidente di Sicindustria Trapani,
Gregory Bongiorno, il presidente dell’Ordine dei Dottori Commercialisti di Tra-
pani, Mario Sugameli , il Presidente dei Consulenti del Lavoro di Trapani Leonardo
Giacalone e il Presidente di CNA Trapani Luigi Giacalone e in rappresentanza
dell’Ordine degli Avvocati di Trapani, Giuseppe Marabete. Nicola Romana, do-
cente di Diritto dei Trasporti e del Turismo all’Università degli Studi di Palermo e
l'esperto in Politiche Territoriali Gildo La Barbera, sono stati chiamati per valutare
le questioni tecnico-giuridiche per far fronte alla crisi dell’aeroporto di Trapani.

Birgi: Valderice sigla il co-marketing e le associazioni parlano di soluzioni
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O
ra la notizia è uffi-

ciale. La torre del

Carmine di Marsala

(di proprietà della Diocesi

di Mazara del Vallo) ha

vinto il secondo posto nel

concorso “Salva il tuo te-

soro”, indetto da “Le vie

dei tesori”, l’associazione

che ogni anno promuove

l’omonimo Festival in tutta

la Sicilia. La torre, che que-

st’anno, per la prima volta,

è stata inserita nell’itinera-

rio cittadino di visite a Mar-

sala, ha totalizzato il 40,9%

dei voti, arrivando di poco

soltanto seconda a l’olio su

tavola della Cappella della

Mortificazione (41,50%),

inglobato nel Complesso

dei domenicani a Trapani.

Terzo posto, invece, per le

sfingi del Gymnasium

dell’Orto Botanico di Pa-

lermo (8,9%). I tre monu-

menti hanno partecipato a

una votazione online: per i

primi tre classificati è ora in

programma il restauro so-

stenuto da “Lottomatica

Holding”. La torre campa-

naria, prima dell’apertura al

pubblico, è stata oggetto di

intervento di manutenzione

da parte della Diocesi coi

fondi 8x1000 Chiesa catto-

lica. L’antico monumento

fu ritenuto, fino a poco

tempo fa, una delle torri di

guardia dell’antica città:

costruita nel 1513, faceva

parte del complesso del-

l’Annunziata dei frati Car-

melitani. Da lontano spicca

per la sua cupoletta, rico-

perta da maioliche verdi. E

proprio quest’ultima ha ur-

gente bisogno di restauro.

La Diocesi di Mazara di re-

cente ha consolidato la

struttura per permetterne

l’apertura al pubblico, e

sono stati ripristinati gli in-

fissi originari, ormai ossi-

dati. Necessita però del

consolidamento degli into-

naci della calotta interna.

Che non vanno raschiati o

asportati (sono antichi e di

bellissima fattura) ma spaz-

zolati, puliti e trattati in ma-

niera adeguata. Inoltre va

pulita e impermeabilizzata

la base d’appoggio della ca-

lotta esterna della cupola,

per evitare altri danni e in-

filtrazioni all’interno. Que-

sti interventi sono ora

previsti con il restauro so-

stenuto da “Lottomatica

Holding”. Intanto la Dio-

cesi, da mesi, sollecita il

Comune di Marsala affin-

ché ripulisca l’oasi verde

retrostante l’abside della

chiesa annessa alla torre del

Carmine. L’Ufficio dioce-

sano per i beni culturali ec-

clesiastici ha potuto

accertare che i locali dietro

la chiesa fanno parte del

complesso della pinacoteca

comunale e versano in stato

di abbandono e degrado.

«La vegetazione spontanea

ha aggredito l’antico edifi-

cio liturgico – c’è scritto

nella Pec inviata al Comune

lo scorso ottobre – cau-

sando danni agli infissi, alle

murature e al tetto. Il som-

macco – c’è chiarito ancora

nella nota a firma del Ve-

scovo – ha rotto i vetri di

una finestra dell’abside, fa-

cendo accesso, con i suoi

rami, all’interno dell’area

celebrativa». Già a giugno

scorso fu effettuato un so-

pralluogo congiunto, con

personale del Comune e

dell’Ufficio diocesani per i

beni culturali ecclesiastici,

dove è stato accertato che la

vegetazione spontanea

aveva ricoperto l’area edifi-

cata, caratterizzata da arbu-

sti a lungo fusto come edere

e graminacee diffuse. 

La torre del Carmine rivivrà con il restauro Lottomatica. La
Diocesi: "Il Comune di Marsala ripulisca la folta vegetazione"

IL VESCOVO HA SCRITTO ALL'ENTE AD OTTOBRE: “IL SOMMACCO HA ROTTO I VETRI DI UNA FINESTRA DELL’ABSIDE”

S
ono stati una trentina, tra funzionari ammi-

nistrativi e tecnici, i dipendenti comunali

che hanno partecipato al “Progetto di edu-

cazione digitale per l’italia” tenuto dalla TIM.

Un’iniziativa che, partita da Marsala – città risor-

gimentale per eccellenza – ha ricevuto il ricono-

scimento del Ministro dell’Innovazione e del

Commissario Straordinario per l’Attuazione

dell’Agenda Digitale. Mercoledì la consegna

degli attestati all’Amministrazione comunale, cui

ha provveduto Osvaldo Prosperi della TIM nel

corso dell’incontro a Palazzo Municipale con il

vice sindaco Agostino Licari. Il corso formativo

ha affrontato, tra le altre tematiche, la demateria-

lizzazione dei documenti e degli archivi. E pro-

prio su questo aspetto, un riconoscimento è stato

anche assegnato al professor Elio Piazza che ha

coordinato la digitalizzazione dell’Archivio sto-

rico che raccoglie le Biografie dei Mille mano-

scritte dal maestro Giuseppe Caimi.  “Nella Sala

Caimi del Centro Studi Garibaldini ho invitato gli

operatori di TIM – ha affermato Elio Piazza - a

dare un’occhiata all’Archivio. Essi hanno mani-

festato subito grande interesse per le Biografie

dei Mille manoscritte dal maestro Giuseppe

Caimi in un trentennio di corrispondenza episto-

lare con le quinte classi delle località di prove-

nienza delle Camicie rosse. Hanno appreso con

sorpresa e meraviglia che tutto il corpus mano-

scritto della spedizione dei Mille era stato digita-

lizzato, dal 2010 al 2012, dagli oltre ottocento

volontari delle scuole della Città. Hanno preso vi-

sione anche delle due lettere del Presidente Na-

politano che ha sostenuto l’iniziativa in occasione

del 150° anniversario dello sbarco dei Mille ed

hanno condiviso e coniugato con visibile emo-

zione i due Risorgimenti, quello storico realizzato

e quello Digitale in corso di realizzazione”.

Educazione Digitale: attestati Tim ai dipendenti comunali
RICONOSCIMENTO AL PROFESSOR ELIO PIAZZA CHE COORDINATO LA DIGITALIZZAZIONE DELL'ARCHIVIO CAIMI
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C
on l'assegnazione di rico-

noscimenti ai vincitori e a

tutti i partecipanti del

Concorso fotografico “Rompiamo

il Silenzio”, si conclude oggi il

ciclo di eventi promossi dall'Am-

ministrazione comunale di Mar-

sala nell'ambito della Giornata

internazionale per l'eliminazione

della violenza contro le donne. Al

Teatro Sollima (ore 16.30), si alza

il sipario sulla premiazione della

5^ edizione del concorso che, sot-

tolinea l'assessore Anna Maria

Angileri, “... anche quest'anno è

stato molto partecipato, rappre-

sentando altresì occasione di con-

fronto sulle difficoltà che ancora

oggi le donne incontrano in ter-

mini di autonomia, dignità e li-

bertà”. E oggi sarà anche la cor-

nice ideale per ringraziare gli

Enti, le Forze dell'Ordine e le As-

sociazioni che hanno collaborato

alla riuscita dell'iniziativa. “Tutti,

con impegno, attivano azioni di

contrasto ad ogni forma di vio-

lenza di genere - afferma Angi-

leri, che ha delega alle Pari

Opportunità - contribuendo così

al fine istituzionale di educare le

nuove generazioni alle corrette

relazioni uomo-donna”. Al Teatro

“Sollima”, la Commissione giudi-

catrice composta da esperti in ma-

teria e da rappresentanti delle As-

sociazioni Femminili premierà le

foto vincitrici del Concorso con

pubblicazioni offerte dalle Libre-

rie marsalesi “L'Albero delle Sto-

rie”, “Mondadori” e “Giunti al

Punto”. Il premio “giuria popo-

lare”, invece, verrà assegnato allo

scatto scelto dai visitatori della

mostra del Carmine, in cui erano

esposte tutte le immagini in com-

petizione. Al termine della pre-

miazione, seguirà il concerto

dell'Orchestra Sherazade. 

Rompiamo il Silenzio, domani al teatro “Sollima”
la consegna dei premi ai vincitori del concorso 2019

L'ASSESSORE ANGILERI: “GRAZIE ALLE FORZE DELL'ORDINE E ALLE ASSOCIAZIONI CHE COMBATTONO OGNI VIOLENZA”
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“I
Picciotti di Strasatti” rendono sempre

più viva una delle contrade più nume-

rose del marsalese. Per il quinto anno

consecutivo “I Picciotti”, riportano in Piazza

Fiera “La Magia del Natale”. L’evento si pro-

pone di aggiungere, alla naturale tradizione co-

munale, una calda e accogliente atmosfera per

regalare emozioni e rendere vivo il quartiere. “I

Picciotti” si animano sempre di nuove idee e, fin

dai primi giorni del mese di ottobre, si sono mo-

bilitati per realizzare degli addobbi natalizi da

distribuire per tutta la piazza. Con semplici idee

(utilizzando materiali naturali, poveri e da rici-

clo, aggiungendo un tocco di creatività e fanta-

sia) hanno colorato e illuminato la piazza e un

albero in modo gioioso. Grazie anche al contri-

buto da parte di tutta la cittadinanza che, in qua-

lunque modo, sostiene ormai qualsiasi iniziativa

proposta da questi ragazzi. Strasatti si vestirà di

splendide luci e decorazioni artistiche realizzate

interamente a mano dai ragazzi stessi. Domenica

8 dicembre, dalle ore 16.30, “I Picciotti di Stra-

satti” invitano l’intera cittadinanza, in Piazza

Fiera, per l’accensione dell’Albero e vivere in-

sieme “La Magia del Natale”, con il patrocinio

del Comune di Marsala. Si inizia alle ore 16.30

con animazione e musica live con i “Loro Duo”.

Alle ore 17.00 l’esibizione della scuola di ballo

“Estrella Latina” di Irene Ingardia. Alle ore

17.30 “Tombola in Piazza” (presenta Enzo

Amato con alcuni “Picciotti”) e per finire l’ac-

censione dell’albero de “I Picciotti di Strasatti”

con degustazione di Zabbina e bollicine.

“Come succede ormai da alcuni anni, abbiamo

il piacere di riportare lo spirito natalizio nella

nostra borgata – affermano I Picciotti -. Le no-

stre idee sono tutte basate sul risparmio, con

materiale naturale o da riciclo. Noi metteremo

la nostra forza lavoro, il nostro tempo e le no-

stre idee, ma la cosa più importante è che por-

teremo tanta allegria e voglia di fare qualcosa

per la nostra contrada. Vi aspettiamo nume-

rosi”.

Strasatti in festa l’8 dicembre con “I Picciotti” e
l’accensione dell’albero di Natale in piazza Fiera

PROSEGUE LA TRADIZIONE NELLA CONTRADA MARSALESE. INIZIATIVE E MUSICA DALLE 16,30

S
i terrà venerdì 13

dicembre presso la

Chiesa Sant'Alberto

di Trapani, in zona rione

Palme, la tradizionale

giornata nella quale viene

ricordato, dal mondo cat-

tolico, il martirio di Santa

Lucia, protettrice dei di-

sabili della vista. Alle ore

17.30, scrive in una nota

il Presidente territoriale

Pietro Catalano “... tutti

assieme ascolteremo la

Santa Messa. Subito dopo

nell'Oratorio attiguo alla

Chiesa, gli intervenuti po-

tranno gustare le pietanze

tipiche dell'occasione,

arancine, cuccia, ecc.”. La

sezione territoriale, come

si afferma in un comuni-

cato stampa, si farà carico

dell'iniziativa e favorirà,

nei limiti del possibile, la

partecipazione dei soci re-

sidenti in altri Comuni li-

mitrofi. L'Unione Italiana

dei Ciechi e degli Ipove-

denti Sezione di Trapani,

che raggruppa gli iscritti

di tutta la Provincia, tra

questi il Comune di Mar-

sala, organizza come ogni

anno anche un momento

ludico. Infatti all'incontro

parteciperà la band della

Onlus “Uici – Punti di

vista” che intratterrà gli

ospiti con la sua musica.

“La partecipazione a que-

sta importante giornata

celebrativa – afferma an-

cora Catalano – ci augu-

riamo che possa essere

condivisa dal maggior nu-

mero di soci della Se-

zione, visto che

rappresenta anche un mo-

mento di aggregazione e

socializzazione”. Le ade-

sioni potranno pervenire

direttamente alla Sezione

Territoriale di Trapani o

essere comunicate ai refe-

renti comunali, entro lu-

nedì 9 dicembre per

evidenti esigenze di na-

tura organizzativa. 

[ g. d. b. ]

L'Unione Ciechi Sezione territoriale celebra
Santa Lucia con un evento a Sant’Alberto

INIZIATIVA PRESSO LA CHIESA TRAPANESE IL 13 DICEMBRE NEL SEGNO DELLA SOCIALIZZAZIONE
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A
vviata la

S t a g i o n e

Teatrale di

Marsala al Teatro

Impero con il con-

certo di Francesco

Renga e di Fiorella

Mannoia, si prose-

gue il 15 con “Maria

di Nazareth”, il mu-

sical proposto dalla

Compagnia Sipario diretta di Vito Scarpitta. Il 17 sarà

la volta della PFM con De Andrè Anniversary, tappa

del tour che rende omaggio al poeta-cantautore

scomparso vent'anni fa. Sul palco due ospiti d’ecce-

zione: il chitarrista Michele Ascolese e il tastierista

Flavio Premoli. Il Concerto di Natale vedrà in scena

Giovanni Allevi (il 20) e il suo Hope Christmas Tour.

Con il compositore, il Coro dell’Opera di Parma,

l’Orchestra Sinfonica Italiana e il Coro dei Pueri

Cantores della Cappella Musicale del Duomo di Mi-

lano. My way...at

Christmas sarà un

Tributo che l'Asso-

ciazione Arco pre-

sieduta da Giacomo

Frazzitta dedica a

Frank Sinatra il 29

dicembre. Sono in-

vece tre, a dicembre,

gli appuntamenti al

Teatro “Sollima”. Il

primo è il 21 con lo spettacolo “Pina Volante”, per la

regia di Giacomo Bonagiuso: proposto dall'Associa-

zione Teatro Libero, vede protagonista la campio-

nessa paraolimpica Giusy Barraco; a seguire, il 22,

sarà la volta di Aida Satta Flores & Band , uno spet-

tacolo a cura dell'Associazione “Le Vie dei Tesori”

Onlus e il 30 “I Cubanitos” in concerto, il Gruppo di-

retto da Aldo Bertolino, proposto dall'Associazione

Sole del Sud, presenta il suo “viaggio alla scoperta

della musica tradizionale cubana”.

Marsala: un dicembre di concerti
e spettacoli nei teatri della città

ALL'IMPERO PFM E ALLEVI, AL COMUNALE TRE EVENTI DA NON PERDERE

S
i terrà domani 7 dicembre, dalle ore 17.30 alle

ore 19, il primo di una serie di incontri deno-

minata "L'Europa a Marsala. Dialoghi con gli

europarlamentari". L'iniziativa socio-culturale, orga-

nizzata dall'Opera di Religione “Mons. G. Di Leo”,

ha l'obiettivo fondamentale di informare la cittadi-

nanza marsalese, e non solo, del ruolo e delle deci-

sioni del Parlamento Europeo ed a far dialogare gli

europarlamentari con i cittadini e le loro istanze/do-

mande. Il primo relatore sarà l'On. Ignazio Corrao,

europarlamentare del Movimento 5 Stelle. Il primo

appuntamento avrà luogo nella Sala Convegni del

Monumento ai Mille di Marsala. 

L'Europa a Marsala, un incontro
con l'onorevole Ignazio Corrao

AL MONUMENTO AI MILLE LA PRIMA INIZIATIVA DOMANI DALLE 17.30

In sala arriva “Frozen II”
Il Cinema Golden di Marsala proietterà questa
settimana il film d'animazione “Frozen II - Il se-
greto di Arendelle”. Elsa e la sorella Anna si im-
barcano in una avventura in compagnia di
Kristoff, Olaf e Sven per difendere il regno di
Arendelle e scoprire in una lontana foresta un se-
greto che li riguarda molto da vicino. La proie-
zione si terrà alle ore 18, 20 e 22; il sabato e la
domenica anche alle ore 16. 

CINEMA GOLDEN
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FLASH DI SPORT
BOCCE

L’Edera Marsala subisce una immeri-

tata sconfitta a Modena contro la Rina-

scita. Anche se il risultato finale di 6 a

2 dei modenesi sui marsalesi, nella 7°

giornata del Campionato Nazionale di

Serie A 2, la realtà è stata ben diversa.

L’Edera fin dalle prime battute del

primo tempo si è dimostrata in piena

forma vincendo il primo singolo e di-

mostrando di tenere testa alla forte terna

modenese ribattendola colpo su colpo,

che poi ha perso 8 a 7 dopo avere avuto

l’occasione per vincerla. Stessa sorte è

toccato al secondo singolo perso pure

per 8 a 7. Le cose non cambiano nel se-

condo tempo dove l’Edera perde ancora

altri due set per 8 a 7. “Questa sconfitta

brucia molto - ci racconta il tecnico

Vincenzo Iannarino - perché i miei

atleti hanno visto la loro brillante pre-

stazione svanire”. 

CANOA

Domenica scorsa si è svolto a Palermo

il Gran Galà della Canoa Regionale,

presso l’hotel San Paolo Palace. Sono

stati premiati tutti i canoisti siciliani che

nel 2019 hanno vinto Campionati Mon-

diali, Europei e Italiani. Hanno presen-

ziato il vice presidente Coni Luciano

Buonfiglio, nonchè presidente della Fe-

derazione Italiana Canoa-Kayak ed il

presidente regionale Coni Ottavio

Gueli. Del Circolo Velico Marsala sono

stati premiati l’atleta Marco Carta,

giunto secondo ai Campionati italiani

di Caldonazzo e l’Istruttore di canoa

Celestino Frazzitta, per l’impegno pro-

fuso da sempre e con immutata pas-

sione nel diffondere e promuovere lo

sport della Canoa-Kayak. E’ interve-

nuto anche il Presidente del Circolo Ve-

lico Marsala, Roberto Forte.


